

Giorgio Ascanelli ist CTO bei Brembo

Von Februar 2012 an wird Giorgio Ascanelli in der Brembo-Gruppe als Chief Technical Officer (CTO) für den Forschungs- und Entwicklungsbereich verantwortlich zeichnen. Ascanelli blickt auf eine langjährige Erfahrung im Autorennsport zurück.

Seine Karriere nahm 1985 als Ingenieur im Ferrari Rennstall ihren Anfang. In der Folge arbeitete er für Abarth, Benetton F1 und McLaren F1, war 2002 Technikdirektor bei Maserati Corse sowie von 2007 bis 2012 beim Rennstall Toro Rosso. (ampnet/deg)